



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.64 2008.11.18

発行 のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## 迷走、まる投げ とんでもない！ 定額給付金



政府の追加経済対策を批判する志位和夫委員長（右）。中央は池内さおり衆院東京12区青年運動部長 =11月2日、赤羽駅東口

麻生内閣が追加経済対策の「目玉」と位置づける「定額給付金」。迷走に迷走を重ねたあげく、面倒な事務作業は自治体にまる投げと、無責任も極まっています。税金を使った「選挙買収」は白紙撤回すべきです。

閣内でも意見がばらばらの定額給付金ですが、総務省はホームページで「定額給付金の給付をよそおった『振り込め詐欺』や『個人情報情報の詐取』にご注意ください」などとする。「注意」をよびかけています。実施前から犯罪や混乱を予想しなければならぬ制度とは、一体なんなのでしょか。

政府・与党が支給の事務や所得制限を設けるかどうかの判断を自治体に押しつけたことにも、「混乱や市民間の感情的な対立を引き起こす可能性がある」（札幌市長）、「このままどんどん進むと国が減る」（山口防府市長）など、憤りと当惑の声が寄せられています。

新聞やテレビの世論調査では、定額給付金について「評価しない」58・1%（共同通信社）「必要な政策だとは思わない」63%（「朝日」）など、国民の過半数が批判的です。「経済対策」といいながら、内閣府の試算でもGDP押し上げ効果はわずか年間0・1%と、景気浮揚の効果は望めません。

日本共産党の志位和夫委員長は「2兆円のバラマキはもはや白紙撤回するしかない」（12日の記者会見）と表明しています。

## 給付金やめ、2兆円を社会保障に 地方紙も一斉に批判

- 「一度限りの支援で経済と生活の窮状は改善できない。2兆円の使い道にもっと知恵を使うべきだ」（河北新報、13日付）
- 「巨額の税金を投じるなら、社会保障や教育、雇用など、もっと有効に活用できる分野があるはずだ」（北海道新聞、13日付）
- 「振る袖があるのなら、給付金は引込めて、医療や社会保障などに…振り向ける方がずっといい」（岩手日報、13日付）
- 「国民受けのすることを威勢よくぶち上げて衆院解散・総選挙を狙った首相の筋書きが崩れ、具体的な制度づくりが追いつかない状況」（山陽新聞、13日付）
- 「生活支援ということであれば、最低賃金や非正規雇用など働き方の改善と併せて検討しなければならぬはず」（信濃毎日、13日付）

# 区民施設使用料一部値下げへ

## 北区議会第4回定例会で区が条例改正案

北区議会の傍聴をぜひ！

### のの山区議が質問

25日、北区議会第4回定例会で、のの山けん区議が個人質問に立ち、①安定した雇用と人間らしい働き方を、②指定管理者制度の根本的見直しを、の2点について区長の見解を問います。このほか、八百川孝区議が代表質問に、さがらとしこ区議が個人質問をおこないます。

ぜひ傍聴にお越し下さい。



11月25日(火)

【代表質問】

14:00 八百川区議

【個人質問】

17:30 のの山区議

19:00 さがら区議

この25日から開かれる北区議会第4回定例会に、区民施設使用料を一部変更する条例改正案が出されることになりました。

赤羽会館や元氣ぶらざなど施設に併設されている駐車場については、周辺の駐車料金を考慮し、現行の30分200円を150円に引き下げます。また、元氣ぶらざのプールについては、高齢者の健康増進を促進す

### 元氣ぶらざに高齢者割引プール料金

るために「元氣高齢者料金」を導入し、一般のおとなが2時間以内で400円のところを、65歳以上で半額の200円とします。

一方、桐ヶ丘体育館駐車場の有料化や、北区セレモニーホールの料金引き上げなど、値上げされる施設もあります。保育園の保育料については、すえおきです。

議決をへて、来年4月から実施するとしています。

## 日本国憲法誕生の真相に迫る！



### 映画『日本の青空』

大澤 豊 監督作品

11月27日(木)

赤羽会館講堂

上映時間 10:30 / 14:00 / 19:00

- 前売鑑賞券 大人1200円(当日1500円)  
障害者・中高生500円 小学生以下無料
- 主催 「日本の青空」北区上映実行委員会  
チケット申込みは ☎090-2156-3510 (のの山) まで